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Les membres du CDAS se sont réunis le 8 novembre 2018 dans les locaux de la DDFIP.

1- Emploi du budget 2018 de l’action sociale des Hautes Alpes     :

Le budget alloué pour l’année 2018 s’élève à 16 000 €. Son emploi se décompose comme suit :

NOËL (location de la salle à Chorges,  spectacle de noel
avec  Antonin  Dupel,  Friandises  pour  les  enfants  et
chocolat) 7814,12€

Dotation de matériel pour les coins repas de Tallard, BSI
de Gap, Embrun, Laragne, Guillestre, Briançon 1071,64€

Actions en faveur des retraités 577,03€

Sorties et autres actions locales (chq CESU aide domicile,
coupons sport,  abonnements revues jeunesse bayard,  chq
KADOdrive  15/19ans,  sortie  calanques,  escape  game
cogitarium  à  Crots,  soufflerie  Tallard,  achat  livres
bibliothèque. ) 5318,30€

Consultations juridiques 500,00€

Consultations psychologiques 600,00€

Amitié-finances – envoi fleurs 96,90€

TOTAL 15977,99€

2- Point sur les sorties organisées en 2018 et celles prévues en 2019     :

En 2018, une sortie cabaret à Venelle a été organisée pour les retraités, commune avec le 04.
Pour les actifs et les retraités, la sortie dans les calanques fut très appréciée par les participants.

En 2019, deux sorties ont été choisies pour les familles : 
– le parc WALIBI
– La  visite  du  MUCEM  à  Marseille  suivi  de  la  visite  du  stade  vélodrome  pour  ceux  qui  le
souhaitent.

Pour les retraités et actifs, il est proposé d'organiser deux sorties :
– Les baux de Provence avec la visite de l’exposition VAN GOGH
– ILE S/ SORGUE et la fontaine du VAUCLUSE.

Ces sorties entrent dans le cadre des marchés publics. Il  faut que des prestataires répondent à la
demande pour les organiser.



3 - Point sur les actions 2018-2019     :

Les aides au permis de conduire ayant été appréciées en 2018, il est proposé de les renouveler en
2019. Il est décidé de faire de même pour les abonnements aux revues jeunesses BAYARD et aux
coupons SPORT.

Les  sorties  ON  AIR  et  COGITARIUM  remportent  un  énorme  succès.  Afin  de  permettre  à
l’ensemble des agents du département de s’inscrire dans un laps de temps plus important, des listes
d’attente seront désormais instaurées. Un tirage au sort (parmi les personnes n’ayant pas encore
participées) sera effectué à compter de 2019.

4 - Point sur l’activité de l’assistante sociale     :

Le cadre d’intervention de l’assistante sociale reste celui des années précédentes aussi bien sur la
vie personnelle et familiale que sur la vie professionnelle, une brochure est mise à disposition des
agents sur l’espace ULYSSE regroupant ses différentes possibilités d’intervention auprès de chacun.

5 - Questions diverses     :

– Avec la fin des conventions des restaurants « le TOKYO »et « le LAVANDIN », un sondage a été
effectué  auprès  des  collègues  de  la  RAN  de  Gap  pour  connaître  leurs  préférences  sur  les  2
possibilités de restauration qui s'offrent à eux : le conventionnement avec des restaurants locaux ou
les chèques restaurants via la carte apétiz.

Résultats des votes     : 177 agents dans le département, 121 votants, 58 favorables aux restaurants
conventionnés, 61 en faveur de la carte APETIZ, 2 votes nuls.

L’analyse  des  réponses  montre  des  résultats  non  significatifs.  Il  est  choisi  de  garder  le
conventionnement des 4 restaurants jusqu’à leur terme, soit le 31/12/2020.
Une demande a été faite auprès de la déléguée de l’action sociale pour étudier la possibilité de
rajouter un ou deux restaurants.

– Un petit  rappel  est  fait  concernant  les  différents  coins  repas  où  les  plaques  électriques  sont
désormais interdites. Il convient de privilégier les micro-ondes.

– Une  nouvelle  carte  a  été  mise  en  place  concernant  les  cartes  cadeaux  de  Noël :  la  carte
EDENRED. La déléguée à l’action sociale reste à notre disposition pour régler les soucis afférents à
cette nouvelle carte. Cette dernière pourra être rechargée l’année prochaine, pensez à la conserver !

– Dans l'optique d’anticiper l’arbre de Noël 2019, il est envisagé de se joindre à d’autres comités
d’autres administrations. Le sujet reste en cours.

Vos représentants FO en CDAS
Isabelle Wadja et Valérie Barbet


